## Comité de l'échelon local de "Pierre-de-Bresse" (71)

## à la découverte des producteurs et produits locaux

Dans le cadre de l'action commune sur l'alimentation qui a eu lieu du 1er au 9 octobre, les délégués de l'échelon local de Pierre-de-Bresse ont proposé une dégustation de produits locaux, sur le marché des producteurs de Pierre-de-Bresse, dimanche 9 octobre.

Ils ont ainsi fait déguster aux passants, rillettes, viande cuite à la plancha, tomates cerises, gaspacho et différents fromages. Les gourmands ont apprécié cette initiative conviviale.

Aline Gruet, Maire et Conseillère départementale de Pierre-de-Bresse s'est jointe à eux.

Les élus MSA ont également fait connaître le site "J'veux du local" en faveur de l'alimentation de proximité. Cette plateforme est une initiative de la Chambre d'Agriculture soutenue par le Conseil Départemental. Elle permet de localiser les producteurs locaux.

Un grand merci à tous.





